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CÂMARA DOS DEPUTADOS  
GABINETE DO DEPUTADO FEDERAL GENERAL GIRÃO 
 
  

  

Of. n. 0165/2022/DGGM 
Brasília, 28 de agosto de 2022. 

 

A sua Excelência o(a) Senhor(a) 
Allyson Leandro Bezerra da Silva 
Prefeito do Município de Mossoró 
Av. Alberto Maranhão, 1751, Centro 
Mossoró/RN - CEP: 59600-140 
 

Assunto: Emenda Parlamentar de autoria do Dep. Federal General Girão para a compra de ambulância 
para o PA MAÍSA. 
 
Anexos: 
- Ofício 0275/2021/DGGM 
- Cartilha do Ministério da Saúde em 2021. 
 

  
Sr.(a) Prefeito(a), 
 
Com meus cordiais cumprimentos, comunico-vos que este Município é o segundo que mais 

enviei recursos desde o início do meu mandato totalizando mais de R$ 21.000.000,00 (vinte e um 
milhões de reais), entre eles, enviamos recursos para a compra de uma ambulância em 2021 por meio 
de emenda de relator, conforme destaco. 

 
Número da proposta no FNS -  11965996000121004. 
Ano - 2021 
Situação – LIBERADO PAGAMENTO FNS. 
Valor disponibilizado para apresentação de proposta de R$ 210.038,00. 
Valor da emenda cadastrada – R$ 209.750,00. 
Ordem bancária – 2021OB822251. 
Data do pagamento – 22/10/2021. 
 
É nosso dever dar transparência dos recursos enviados para que os moradores do POLO MAISA 

e o restante da população saibam o destino dos recursos públicos, ainda, para que o povo saiba a 
VERDADE dos fatos derrubando narrativas que circulam em redes sociais por alguns que tentam 
prejudicar a verdade.  

Foi indicada a destinação desse recurso por meio de ofício, destacando o ponto XIV, conforme 
insiro o ofício como anexo a este. 
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Contudo, em contato com a Prefeitura, descobriu-se que o recurso foi aplicado para a compra 

de equipamentos para o Hospital Milton Marques, não seguindo a destinação feita inicialmente por este 
parlamentar. Ainda, a prefeitura informou que não foi efetuada a compra, pois, o recurso não era 
suficiente para a compra de uma ambulância. 

No entanto, na época, a cartilha do Ministério da Saúde nos informava o valor de R$ 209.314,00 
para a compra de ambulância, dessa forma, o valor era suficiente para a compra da Ambulância Tipo A – 
Simples remoção Tipo Furgoneta. 

 
 

 
 
Ademais, foi verificado que o meu mandato enviou recursos financeiros para o município de 

Mossoró também em 2021 por meio de emenda individual impositiva para atender ao incremento do 
Teto do Piso de Atenção Básica (PAB) (proposta 36000364527202100) e de Média e Alta Complexidade 
(MAC) (proposta 36000364563202100) deixando a cargo do prefeito para atender os locais com maiores 
necessidades, sendo, respectivamente, no valor de R$ 100.038,00 e 150.000,00, já na conta bancária do 
fundo municipal de saúde da prefeitura desde 01/09/2021 e 13/10/2021. 

 
Diante disso, após o fato da prefeitura não ter atendido ao pedido da compra de ambulância 

com aquele recurso especifico para compra de equipamentos em 2021, estivemos reunidos já em 2022, 
em meu gabinete em Brasília, para buscar uma solução para o fato, o qual ficou o compromisso que a 
prefeitura de Mossoró compraria a ambulância com recursos próprios, sendo suficiente a sobra de caixa 
em decorrência dos recursos acima citados que totalizam R$ 250.038,00 (duzentos e cinquenta mil e 
trinta e oito reais). 

 
Acerca do que foi referido acima, informo a toda a população de Mossoró, em especial, os 

moradores do PA Maísa a necessidade de participação ativa no acompanhamento dos recursos enviados 
e a certeza de que todos os esforços foram feitos para a concretização do pedido de uma ambulância 
por este parlamentar. 

 
Aproveito para enfatizar ao executivo municipal a grande necessidade de aquisição de uma 

ambulância para atender a população do PA MAÍSA, e que, é dever do executivo municipal a efetiva 
ação de compra e aquisição do bem, cabendo a este parlamentar o envio do recurso que já fora feito 
mais de uma vez. 

 
Por oportuno, ressalto a importância dos trabalhos conjuntos e coloco-me à disposição para 

somarmos esforços pelo desenvolvimento socioeconômico do nosso Rio Grande do Norte. 
 
Atenciosamente, 

                                                         
GENERAL GIRÃO 

Deputado Federal – PL/RN 












